



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Viernes 09 de Julio de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Cristianos cargan baterías. (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+Alternativa Cristiana ratificó a su candidato a la alcaldía de Managua, se trata del famoso "Voto 47", Mariano Suárez y está concluyendo el proceso de selección de sus candidatos a concejales y alcaldes en el resto del país, expresó el directivo de esta agrupación política, el diputado Orlando Tardencilla. Por su parte Camino Cristiano realizará este próximo 15 de julio una caravana para presentar a sus candidatos a alcalde, vicealcalde y concejales. Por Managua llevan como candidato a Roberto Sarriá.

+APRE inauguraré casa. (Bolsa de Noticias, Pág. 3)

+Este domingo Alianza por la República (APRE) inauguraré su casa nacional ubicada de Montoya 3 cuadras al lago, informó Alejandro Fiallos, directivo de APRE, quien anunció grandes sorpresas para ese día cuando se defina el candidato a alcalde de Managua.

+Reporte de Contacto. (Bolsa de Noticias, Pág. 15)

+Leonel Téllez, candidato a alcalde de Managua por el GUL, apareció ayer advirtiendo que pretenden imponer candidaturas que al parecer van a afectarlo directamente.

+Dionisio Marengo esta aprovechando al máximo todo el pleito de los Alianza y de los PLC, para seguir captando votantes y asegurando a los rojinegros.

Programas de Opinión de Televisión

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Fecha: 08 de Julio de 2004

Presentador: Jorge Katín

Invitados: Dr. Miguel López Baldizón (Presidente del APRE) / Lic. Alejandro González (Vocero APRE)

Tema: Alianza por la República (APRE)

+López minimizó la denuncia de Leonel Téllez (sobre intentos de dedazos dentro del APRE) y expresó que esas declaraciones podrían ser producto de la presión del momento. López aclaró que ellos serán respetuosos de la voluntad de las bases.

+González explicó que las bases no quieren que se mezclen las candidaturas, "entonces el que corrió para alcalde, va para alcalde; el que corrió para concejal, va para concejal. Entonces los concejales del APRE están tratando de llegar a un consenso con los conservadores, pero entre concejales."

+López expresó que hay una comunicación estrecha con el Gobierno, pero no significa que hay recursos del Gobierno destinados al partido. "El APRE respalda en pleno al Gobierno, pero no somos el partido de Gobierno", aclaró López.

+Por su parte González dijo que cuentan con recursos de la empresa privada, aunque admitió que todavía les faltan recursos por conseguir.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 15/06/10 10:00

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Alejandro González y Miguel López B

Tema: Elecciones Municipales

El señor Alejandro González aseguró que en el APRE no se dan los “dedazos”. En cuanto a Leonel Téllez mencionó que es un poco fogoso, pero que tiene toda la razón al pretender ser tomado en consideración. Negó que exista negociaciones a espaldas de Téllez, lo que si dijo es que hay muchos chismes, que están haciendo ciertas personas para “halar agua para su molino”. Añadió que de acuerdo a las estadísticas de las tendencias electorales de los últimos años, eso les da la probabilidad de poder obtener 35 alcaldías, lógicamente también le tienen que incorporar la variable de candidatos y particularidades de cada municipio.

Noticias de Televisión

+Con las próximas elecciones municipales podrían desaparecer una decena de partidos políticos. El plazo de inscripción de candidatos a alcaldes y concejales vence el 16 de julio y los partidos que no entreguen listado de al menos un 80% de las alcaldías, perderán la personería jurídica. **(Fecha: 08 de Julio de 2004.**

TV Noticias, Canal 2)

+Sindicalistas del CSE amenazan con suspender las labores para exigir un incremento salarial que negocian desde el año pasado. Esto podría retrasar el calendario electoral. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El FSLN inscribió ante el CSE 27 fórmulas edilicias de los departamentos de Nueva Segovia, Madriz y Estelí. **(Fecha: 08 de Julio de 2004. TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Leonel Téllez amenaza con dividir al APRE ante presuntos intentos de dedazos dentro del partido. Téllez advirtió que si se imponen candidatos, él impugnará a los candidatos y la base liberal se retiraría de la alianza. Téllez aseguró que cuenta con el respaldo de Alejandro Fiallos para ser electo candidato oficial del APRE. Por su parte, Rafael Córdova dijo que en su partido no hay caudillos y por lo tanto no hay dedazos. **(Fecha: 08 de Julio de 2004. Telediario 10, Canal 10 / Noticiero CDNN, Canal 23)**

+El candidato a Alcalde de Managua, por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, visitó el barrio Hialeah, para explicar su propuesta de gobierno municipal. **(Fecha: 08 de Julio de 2004. Noticiero CDNN, Canal 23)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua